

El Bundesbank pide que se vigile el déficit

Weidmann advierte en Madrid sobre los bajos tipos **PÁGINA 27**

revista verano



El Prado no encuentra 885 de sus obras

El Tribunal de Cuentas le insta a que siga buscándolas **PÁGINA 45**



A la caza de un nuevo ideal

La búsqueda de lo sublime en estos tiempos escépticos **BABELIA**

Obama apunta a la complicidad de Rusia en el derribo del avión

“Los separatistas no pueden abatir aeronaves sin un equipo que viene de Moscú. Putin controla la situación”, advierte la Casa Blanca

MARC BASSETS/LUCÍA ABELLÁN
Washington / Bruselas

El presidente Barack Obama aumentó ayer la presión sobre su homólogo ruso, Vladímir Putin, por su papel en la crisis de Ucrania. EE UU apuntó a Rusia como cómplice necesario del derribo, el jueves, de un avión comercial de Malaysia Airlines, si se confirma que, como mantiene la Casa Blanca, los responsables fueron los rebeldes prorrusos. “Un grupo de separatistas no puede derribar aviones (...) sin un equipo avanzado y un entrenamiento avanzado, y esto viene de Rusia”, advirtió el mandatario, quien destacó los indicios que señalan hacia Moscú. El misil, dijo, partió de una zona controlada por rebeldes con material ruso. Obama instó a Putin a detener el flujo de armamento: “Él tiene el control sobre la situación y, hasta ahora, no lo ha ejercido”.

El derribo del Boeing 777 en el que murieron 298 personas de 11 nacionalidades, internacionaliza la crisis, y dispara la tensión por el conflicto de Ucrania tras la anexión de la península de Crimea. “Estos hechos han mostrado que se requiere una solución política y que, por encima de todo, Rusia es responsable de lo que está ocurriendo en Ucrania”, advirtió ayer la canciller alemana, Angela Merkel.

PÁGINAS 2 A 5

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 32**



Inspectores de la OSCE, ayer en el lugar donde cayó el avión malasio en Ucrania. /DMITRY LOVETSKY (AP)

Merkel apoya al Gobierno contra el referéndum en Cataluña

Santamaría ofrece un “espíritu abierto” en la reunión de Rajoy y Mas

La canciller alemana, Angela Merkel, respaldó ayer sin ambages a Mariano Rajoy en su rechazo a la consulta independentista en Cataluña. “Estamos a favor de la integridad territorial de todos los Estados, que es completamente distinto a que las regiones se vuelvan independientes”, dijo Merkel en Berlín.

En Madrid, la vicepresidenta Soraya Sáenz de Santamaría prometió que Rajoy iría con “espíritu abierto” a la reunión con Artur Mas, cuya fecha sigue en el aire.

PÁGINAS 14 Y 15

Portugal prepara un plan audaz para fomentar la natalidad

JAVIER MARTÍN, Lisboa

Portugal, con la tasa de nacimientos más baja de Europa, está decidido a atajar la sangría demográfica. Pagar el salario completo a los padres con jornada reducida, ayudas a los abuelos que cuidan a sus nietos o exenciones fiscales a empresas que contraten embarazadas son parte de las medidas que estudia el Gobierno.

PÁGINA 36

Israel se dispone a intensificar la ofensiva terrestre en Gaza

Hamás rechaza el plan de alto el fuego propuesto por Egipto

JUAN GÓMEZ, Gaza

El Ejército israelí se internó ayer más de un kilómetro en el sur de Gaza después de que el primer ministro, Benjamín Netanyahu, ordenara a sus tropas que ampliaran el alcance de la incursión terrestre en la Franja. Miles de soldados, apoyados por tanques y artillería, se despliegan

desde el jueves también en el norte y el este del territorio, con el objetivo de destruir las lanzaderas de cohetes y las redes de túneles que utiliza Hamás en sus ataques. Pese a ello, la milicia islamista disparó ayer más de un centenar de proyectiles contra las poblaciones del sur de Israel.

La incursión ha duplicado los desplazados, que la ONU cifra

en 40.000. El número total de muertos en Gaza en los 11 días que dura la ofensiva militar israelí supera los 270.

En el terreno diplomático, las negociaciones que las partes mantienen en El Cairo han quedado en punto muerto. Hamás ha bloqueado con sus exigencias el plan de alto el fuego propuesto por Egipto.

PÁGINAS 6 A 8

24%
GranCanaria
Elige un Gran Destino

VUELO + 7 NOCHES DE HOTEL
Playa del Inglés
Beverly Park *** 408€
Illa Catarina **** 435€

GranCanaria Islas Canarias

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.